

Almanach de la Croix-Rouge 1938

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes**

Band (Jahr): **45 (1937)**

Heft 9

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Almanach de la Croix-Rouge 1938.

1937 sous la signe de la Croix-Rouge.

1937, c'est l'année qui se présente sous le signe humanitaire de la Croix-Rouge.

On n'ignore pas que, depuis des mois et dans toute la Suisse, c'est une active propagande qui se fait en faveur des œuvres de notre Croix-Rouge nationale.

Près de quatre cents conférences filmées ont été données sur tout le territoire de la Confédération; des milliers d'adhérents à la Croix-Rouge ont été recrutés.

Nos sections, nos colonnes de secours, nos samaritains et nos samaritaines, ainsi que des centaines d'infirmières ont été mobilisés dans le but de faire connaître mieux que jusqu'ici notre œuvre de secourisme et pour recueillir de l'argent. Dans chaque canton on s'occupe avec zèle des institutions de la Croix-Rouge, de la défense aérienne, de la couverture des frontières, du personnel et du matériel sanitaire à réunir.

Après les cartes du 1^{er} août vendues au bénéfice de la Croix-Rouge et les insignes de la Fête nationale, c'est sur-

tout à l'achat de l'Almanach de la Croix-Rouge qu'il y a lieu de s'intéresser.

Comme chaque année à pareille époque, notre Almanach de la Croix-Rouge a paru; il est seyant, varié, utile, intéressant. Plus que jamais l'illustration de notre almanach a eu tous les soins des éditeurs; le texte a été choisi avec la plus grande attention, tant au point de vue historique que technique, patriotique et documentaire.

Il n'est pas exagéré de dire que l'Almanach de la Croix-Rouge de 1938 réunit tous les suffrages, aussi doit-il se trouver sur toutes les tables, dans tous les ménages, dans la ferme du paysan, dans la maison de l'artisan, comme chez l'armailli, l'ouvrier, le vigneron ou le fonctionnaire; chez les jeunes, chez les vieux, à la montagne comme à la phaine, en ville ou à la campagne.

Etre partout, sous le signe de la Croix-Rouge, c'est l'apanage de notre Almanach de la Croix-Rouge 1938.

Dr MI.

Croix-Rouge de la Jeunesse.

Rapport présenté à l'assemblée des délégués de la Croix-Rouge suisse à Rapperswil, le 20 juin 1937, par le Dr *André Patry*, président de la Section de Jeunesse de la Section genevoise de la Croix-Rouge suisse.

Monsieur le président, Messieurs les membres du Comité directeur, Messieurs les délégués, Mesdames et Messieurs.

La première tâche de la Croix-Rouge est de préparer les secours en cas de guerre pendant la paix et de mettre ces secours en œuvre pendant la guerre. Mais à côté de cette tâche primordiale, il lui incombe toutes les tâches que l'humanité

attend d'elle seule et qui découlent de sa stricte neutralité politique et religieuse. Aussi depuis la grande guerre, alors que la Croix-Rouge internationale voit tous les jours de nouvelles activités s'imposer à elle, les Croix-Rouges nationales ont considéré de leur devoir d'ajouter des activités de paix à leur activité principale, et parmi celles-ci est la Croix-Rouge